

21 mobile learning / architektur / Köpfe mit konstruktiven Ideen / Arbeitsblatt 6

Gestern – Heute – Morgen

Beim Umbau zum 21er Haus hat Architekt Adolf Krischanitz das alte Gebäude teilweise verändert und sogar einen neuen Büroturm hinzugefügt. Dies hätte sicher auch Karl Schwanzer, der Architekt des 20er Haus, gutgeheißen. Denn er sagte einmal, dass auch die *Gegenwartsarchitekten das Recht hätten, Zeugnisse vom Heute für das Morgen zu schaffen*. Wie siehst du das? Soll man in Städten möglichst viele alte Bauten als Zeugnisse der Vergangenheit bewahren? Oder ist es besser, auch mal zu verändern und Altes abzureißen, um Platz für neue Ideen zu schaffen? Begründe stichwortartig deine Meinung und diskutiere im Anschluss mit deinen Mitschülerinnen und Mitschülern darüber.